

今年も一年どうぞよろしく



NO.11

17.5.1989

柳瀬川町会
広報部

柳瀬川町会会長 倉田 輝雄

式神和施 知すと大程か御んの
会田59設柏らさ。し変旧おら新役員まます
社神年組町せて、御苦勞申し上
と契約して、御心から御札申し上げま
保以合6致し、御年方々には、1年間
町来、施設保守管共に申しあげます。
ております業田を受信。株区昭信

ビでブ五現メま会話かしの栄存産業から、先日、飛栄産業株式会
共そスル已在テすの飛しらな存産業、アブルメテイアに、
同の受信。メ万のイ。両栄てなけす株式会が、連絡があり、
受信のため、柏町6丁目テレア付と委た保株まかりり、保守管会たは、
施設組合として守す志管会たは、引せん守當該志社に、
として守す志理社にケしは、託金前理施。託志社と々を設飛す木か
はレ

改目込し員とる第約書飛栄産業株式会
改善をむてはあ故2月を交わした際会
の志木のとする株式会持3組災の社
要望を行なうメ以会社管条合に内容と保守
ます。ア2振費組負因で、契
へ頃りと合担す。

要
望

メ検討しめた旨、志木ケーブルく
ディアへ要望を求めます。



ソフト部 志木市を制す

—柳瀬川ブルース—

ソフト部々長

荒井 辰蔵

平成元年五月二十一日。その日は「柳瀬川ブルース」のドラマの日となりました。

市民ソフトボール大会の決勝戦を終えて整列したどの顔にも、うれしさの中にも戸惑いの表情がありました。勝つてあたりまえという奢りも、苦戦の末、ようやく勝つたといいう満足げな表情もどちらもありませんでした。

今年も二回戦を勝ちぬき、七点目が入つて試合終了。勝つたということは頭ではわかっているのです。しかし。喜び合っているお互いの顔のかに、ぎこちなさは隠せませ

んでした。我々にとつてその様な勝利だったのです。

市民ソフトボール大会一般の部は五月十四日、一回戦、二回戦。二十一日が準決勝、決勝という日程でした。

チーム結成以来六年目、五回目の市民大会参加です。いつも二回戦ぐらいまでは勝てるのですが、そこから先に進めずになりました。

今年も二回戦を勝ちぬき、「日本レダリー」と準決勝で、このチームとは過去何度か対戦してきましたがオブラーントなして飲みこんできました。ところが今年は本格派の投手を擁して準決勝まで勝ち

上ってきたのです。とはいっても健在で、ベテランの味を発揮、打者の心理を読みながら、一度決勝進出を決めました。もう一方の準決勝は、昨年度優勝チームの「エラーズ」と、県体二部連続出場チーム（今、志木市では、一番強いと言われている）「レッドローズ」の一戦です。両者息づまる投手戦で守りにもスキがなく得点のチャンスもほとんどないまま終盤へ。一度だけのチャンスを生かしたエラーズが「一対〇」で決勝進出。守っていた我々に「みつともない試合だけはしたくない」という気持ちが起きても無理からぬこと。

える心理状態で臨んだ我々に

勝利の女神は微笑んだのです。

志木リーグ戦で勝つて県体

二部に出たこと二回、土屋会

長杯という名譽のある大会に

も出場させてもらいました。

今回はリーグ戦と違つてあと

のないトーナメント戦でした。

私たちには大きな財産となり

ました。

優勝カップについて飲んだ

ビールの味は忘れられないも

のになりそうです。
応援ありがとうございました。

黒豆ジュース

小林 君枝

夏の暑い日にこんなジュースも変つていいのではな
いでしょうか。一度ためしてみて下さい。とてもおいしい
ですよ。

①なべに水一・八㍑と黒豆を入れ、一昼夜つけておきます。翌日煮こむような恰好で二十分ぐらい沸騰させます。

②煮汁はそのままに黒豆だけを取り出します。黒豆は煮物などに利用しましょう。

黒豆ジュース
材料
黒豆 三〇〇g
砂糖 一kg
水 一・八㍑
バニラエッセンス 少々
クエン酸 一つまみ
約 20 g

作り方

③煮汁は砂糖一Kgを入れて溶かします。その時バニラエッセンス少々とクエン酸約二十gを加えて下さい。冷してできあがりです。トロリとした温いジュースですから、水割りやワイン割りなど、工夫次第でいろいろな飲み方が楽しめます。瓶につめて冷蔵庫に入れて保存用にも。



一年生 友だちもできて

夏の思い出

江間 章子作詞

多田 八重

一人で友だちの家に遊びに行けなかつた子が学校に通うようになつて、友だちもできつたように思ひます。入園した時はオカツパ頭で制服を身につけ、黄色いカバンを肩に入園したのはついこの前のようにです。初めての集団生活、バスを見送つた後では、子供たちと仲良く遊べるかな、トイレは大丈夫かな、先生の話はきちんと聞いていられるかな、今思うと色々心配した事でした。また見に行くたびに子どものが成長をつくづく感じさせられました。その子も今年の四月から一年生になり、大きなカバンを背負つて、毎日、元気で通学しています。

夏が来れば 思い出す
はるかな尾瀬 とおい空
霧のなかに 浮かびくる
やさしいかけ 野の小径
水芭蕉の花が 咲いている
ゆめ見て咲いている
「ただいま」。と帰つてくる姿を見るとほつとします。

水のほとり

しゃくなげ色に 黄昏る
はるかな尾瀬 とおい空

夏がくれば 思い出す

はるかな尾瀬 野の旅よ

花のなかに そよそよと
揺れゆれる 浮き島よ

水芭蕉の花が 匂つている

ゆめ見て匂つている

眼つぶれば 水のほとり
はるかな尾瀬 とおい空



子どもの成長は早い、と言われますが、特にこの二年間の幼稚園は時のたつのも早かつたように思ひます。入園した時はオカツパ頭で制服を身につけ、黄色いカバンを肩に入園したのはついこの前のようにです。初めての集団生活、バスを見送つた後では、子供たちと仲良く遊べるかな、トイレは大丈夫かな、先生の話はきちんと聞いていられるかな、今思うと色々心配した事でした。また見に行くたびに子どものが成長をつくづく感じさせられました。その子も今年の四月から一年生になり、大きなカバンを背負つて、毎日、元気で通学しています。

バードウォッキング

古賀 政子

梅雨に入り、あじさいの花が、そこかしこ綺麗に咲いています。

連日の雨で、小さいお子さんをお持ちのお母さん方には、さぞお忙しい事と思います。

病人のいらつしやる御家庭はなおさら大変と存じます。

多いのは、雀ですが、ブンチヨウ、ジユウシマツ、ウグイス、ハクセキレイ、オナガ、ムクドリ、セキセイインコ、キジ、ドバト、ウズラ、等々を見ました。

ヒバリ、仏法僧、カツコウは声だけ聞きました。気がついたら毎日、バードウォッティング、をしていました。家族まで、今日はこんな鳥を見たよ、なんて言っているこの頃です。

柳瀬川には、中サギ、小サギ、マガモ、ユリカモメ、カルガモ、カイウヅサ、が見られました。（家族の話）要するに、広報のお陰で、勉強できました事を感謝致します。

目が疲れたらとき

疲労回復のビタミンの代表はビタミンAです。疲れ目に「やつめうなぎ」と昔から言い伝えられるのは、ビタミンAをたっぷり含む食品だからです。ビタミンAはうなぎのきも、卵、レバー、チーズなどの動物性食品とほうれん草などの青菜や人参、かぼちゃ等が何時も文句を言わなくなつてしましました。

煙の苺が赤く実ると同時に、周囲を注意して、見るようになります。そうすると一晩

楽しかつた

森林公園

—柳瀬川町会育成会長—

野島 七三

今年は、一年生女子一人だけの子ども会の入会です。大変貴重な一年生です。

一輪車やローラースケートと上手に遊ぶ元気なおかつば頭の可愛い、お子さんです。私の隣の多田正美ちゃんと言います。どうぞよろしく。

柳瀬川の子ども会も人数が少なくなり、だんだん淋しくなつてまいりました。後二年で消滅するのでは?心細い事です。

前月子ども達と育成会の方々の協力を得て、恒例の森林公園へハイキングに行きました。電車、バスを乗りついで。これも社会勉強だめです。

公園の中では、電気自動車

に乗つてよろこんでハシャイでおりました。水遊び、アスレチックなど子ども達の好き

なように、自由にのびのびと。学校の遠足とは一味違つた樂しさがあるようでした。お

昼はお母さんの愛情あふれるおべんとうを食べ、新鮮なオゾンをうんと吸つて、子どもたちはハジケルように笑いころげておりました。

午前中は大変良い天気だったのに、午後になると、急に雲行きがあやしくなつたので「帰ろう」というと、「もう帰るの」と残念そうでしたが、あわてて帰路につきました。無事故であつたことを心から感謝しています。

夏は恒例のバーべキュー大会を行ないますので育成会のOBの皆さん多数参加して下さい。お待ちしています。もちろん育成会のみなさんもで

すよ。

八月二十四日から七日間ラジオ体操が始まります。日曜日は休みです。町内の皆さん書って参加してください。

場所 三角広場の駐車場
日時 八月二十四日

七日間

(日曜、雨天休み)

時間 六時三十分

